

# ¡ YA ES TIEMPO!

VOZ INDEPENDIENTE Y DEMOCRATICA DE LOS ESTUDIANTES

uned concepción noviembre 1982

¡¡A LEVANTAR  
EL PETITORIO  
ESTUDIANTIL  
ANTE LA  
CRISIS...!!

UNED - CONCEPCION - 1982

QUE LATE Y RESISTE"

...VIVO EL CUERPO POPULAR



PA6-22-65%

## UNIDAD: unico camino para avanzar

El último tiempo se ha caracterizado por la reactivación de amplios sectores sociales, en donde el movimiento estudiantil no ha estado al margen. La línea predominante en esta reactivación ha sido el espíritu unitario, que se ha demostrado en la práctica.

Este hecho: el de la UNIDAD, tiene singular importancia en la lucha por la Democracia, ya que permite la mayor convergencia de amplios sectores de masa a la lucha. La unidad se debe dar a dos niveles: uno, aquel en que un sector se agrupa con otro y mancomunan sus luchas, por ejemplo la unidad obrero-estudiantil; otro, es la unidad que se debe dar entre grupos de un mismo sector. Este último caso es el que nos interesa tratar en el presente artículo.

Creemos que la reactivación lograda en el movimiento estudiantil es el fruto de la lucha tesonera de miles de compañeros, provenientes de distintos sectores, que han extendido y multiplicado la organización democrática de los estudiantes. Hoy se presentan condiciones objetivas para dar un paso adelante en formas de coordinación superior de las distintas organizaciones estudiantiles, lo que nos permitirá alcanzar logros importantes en la lucha democrática.

La autoridad ha entendido muy bien el peligro que encierra la lucha unitaria, es por eso que no escatima esfuerzo por impedir esta unidad que se viene desarrollando. Pero a pesar de ellos, los estudiantes democráticos siguen robusteciendo sus organizaciones y tejiendo unidad en la acción.

La UNED, propicia y fomenta la UNIDAD, entendiendo que la unidad debe darse en torno a aquello que nos une, no en torno a lo que nos separa. La Unidad no puede ser entendida como hegemonía, en que un sector neutraliza al otro; lejos de eso, la unidad debe girar en torno a objetivos comunes, por ejemplo: unirse en la lucha por una Universidad Libre, Democrática y Nacional y lo que ella implica, en cuanto a desarrollar tareas mínimas para alcanzar este objetivo.

La UNIDAD se va fortaleciendo por la base, en la tarea diaria de los estudiantes democráticos, en la lucha por la defensa de sus derechos. Es así como hoy se hace imperioso multiplicar la organización democrática de base, creando comités democráticos, conquistando Centros de Alumnos Independientes, formando talleres culturales, etc., que vayan rompiendo con el inmovilismo. Y cohesionando su accionar en un MOVIMIENTO ESTUDIANTIL fuerte e independiente a NIVEL NACIONAL.

La presente revista se enmarca dentro de este espíritu de unidad, y es por eso que la ofrecemos como tribuna abierta a todas las organizaciones democráticas estudiantiles. Queremos que esta revista sea un lugar de encuentro y discusión para ir clarificando cada vez más nuestro accionar.

*Unidos para vencer!!*